

市民の皆さんへ

現在行われている事は、クーデターではありません。これは戒厳令でもありません。

今は誰も国の実権を握っていません。

逮捕は法律に基づいているものであり、それを証明する証拠はたくさんあります。

それらは今すぐ示されるでしょう。

真に民主的なプロセスは開始されており、できるだけ早く選挙が行われます。

あなたのお金は無くなっています。

寡頭勢力の犯罪者により、金融システムはあまりにも 腐敗しており、それを支えていた全コンピューターシステムを再始動させる必要があります。

その目的は、不公正で違法な金融プログラムを消去すること、盗まれたお金を人々に戻すことです。

盗まれたお金は地球の一人一人のものです。

このお金は、税金や他の方法で数世紀間にわたり、あなたたちから盗まれたものもあります。

そのお金は、数日後、金融システムが再開して間もなく、地上の人々全員に配られます。

いかなる法律もあなたに押し付けられることはありません。

あなたの運命は、真の民主的プロセスを通して、あなた自身の手にかかっています。

この移行期間中に平和が保たれ、誰もが放っておかれることなく支援を受けるために、私たちにはあなた一人一人の助けが必要です。

Prepare for Change JAPAN

<http://prepareforchange.net/>

<https://pfcjapan.jimdo.com/>

twitter: @PFCJAPAN1

<https://www.facebook.com/groups/1576036749359629/>

